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O VEREADOR Hingo Hammes, que tem larga experiência com projetos esportivos, orientou e apoiou o Instituto Bingen 

SEM OS equipamentos os moradores não têm onde depositar o lixo que se espalha na calçada

Inscrições abertas para o Festival Paralímpico
Evento em Petrópolis é realizado pelo Comitê Paralímpico Brasileiro

Igreja do Evangelho Quadrangular 
promoverá doação de sangue

Lixeiras que foram queimadas no 
Quitandinha prejudicam moradores

Lâmpadas queimadas na Rua da 
Conquista causam preocupação
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PORTARIA 001/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE 
CONFERE A LEI ORGÂNICA MUNICI-
PAL E ESTRIBADA NOS PRECEITOS 
ESTABELECIDOS NO REGIMENTO 
INTERNO E EM CUMPRIMENTO A AL-
TERAÇÃO DA LEI ORGÂNICA ATRA-
VÉS DA EMENDA Nº 28 DE 31 DE OU-
TUBRO DE 2013, RESOLVE
Art. 1º- Fica decretado o Recesso Parla-
mentar da Câmara Municipal de Petró-
polis – Estado do Rio de Janeiro, que 
vigerá do dia 19 de julho de 2022 até o 
dia 02 de agosto de 2022.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação, revoga-

das as disposições em contrário.
Gabinete da Mesa da Câmara Municipal 
de Petrópolis, em 14 de julho de 2022.
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Faltando pouco mais de dois 
meses para o Festival Paralímpi-
co 2022, o Comitê Paralímpico 
Brasileiro e o Instituto Bingen 
abriram inscrições para partici-
pantes. O evento, que será rea-
lizado no dia 24 de setembro, é 
voltado a pessoas com deficiên-
cia, que terão uma manhã intei-
ra de atividades orientadas no 
32º Batalhão de Infantaria Leve, 
na Vila Militar. As inscrições 
são gratuitas e devem ser feitas 
pelo link https://docs.google.
com/forms/d/1VkDP_thHnF1o-
5S7AATzWCmFwt6tgs3xJPI_
abHTW5QU/viewform?edit_
requested=true.

Este será o segundo ano con-
secutivo que Petrópolis receberá 
o evento. Em todo o país, 98 nú-
cleos terão as atividades, sendo 
apenas cinco deles no Estado do 
Rio – um deles em Petrópolis.

“O Instituto Bingen sempre 
teve forte atuação na área cultu-
ral, mas estamos, cada vez mais, 
ampliando nosso alcance, bus-
cando fortalecer a instituição. 
Já conseguimos a aprovação de 
projetos esportivos e, neste ano, 
fizemos a inscrição para trazer 
o Festival Paralímpico, que es-
timula a prática de atividades 
físicas. Conseguir a aprovação 
da proposta foi uma vitória! Es-
tamos, agora, trabalhando para 

que o evento seja inesquecível 
tanto para nós, da organização, 
quanto, e principalmente, para 
os participantes”, frisou o presi-
dente do Instituto de Preserva-
ção Ambiental e Cultural do Bin-
gen, Flávio Fiúza.

O vereador Hingo Hammes, 
que tem larga experiência com 
projetos esportivos, orientou 

e apoiou o Instituto Bingen no 
processo para trazer o evento 
para Petrópolis. “No ano passa-
do conseguimos, pela primeira 
vez, trazer o evento para a cida-
de. Foi um dia muito especial. A 
prática esportiva traz benefícios 
em diferentes aspectos, tanto na 
parte motora quanto na cogniti-
va. Isso sem falar na alegria por 

estarem realmente incluídos. 
É um dia pensado e planejado 
para a pessoa com deficiência, 
que tem a participação também 
de pessoas sem deficiência. Essa 
mudança da lógica faz toda dife-
rença para o resultado”, explica.

O evento tem o apoio da 
Prefeitura, por meio da Secreta-
ria Municipal de Educação, que 

vem trabalhando na mobiliza-
ção de alunos da rede municipal 
para que participem do festival. 
O Coordenadoria Regional Ser-
rana do Estado também está 
fazendo contato com as unida-
des de ensino da rede estadual, 
estimulando a participação dos 
alunos. O Instituto Bingen está 
fazendo, ainda, contato com ins-
tituições que atendem pessoas 
com deficiência, como a Asso-
ciação Pestalozzi de Petrópolis, 
a Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (APAE), Gru-
po Amigos dos Autistas de Pe-
trópolis (Gaape) e Lar Santa Ca-
tarina, entre outros.

“Todos podem participar, 
independente de fazerem ou 
não parte de alguma instituição. 
Esperamos reunir mais de 150 
pessoas neste ano. Teremos uma 
equipe de profissionais capacita-
dos para receber e orientar estes 
grupos, promovendo um dia di-
vertido e saudável”, garantiu Flá-
vio Fiúza.      

O evento

O Festival Paralímpico tem 
as atividades voltadas a crianças 
e adolescentes de 8 a 17 anos, 
com e sem deficiência. Será no 
dia 24 de setembro, com progra-
mação das 8h30 às 12h.

Gabriel Miranda – estagiário

Neste domingo dia 
17 a Igreja do Evangelho 
Quadrangular, região 451 
Rev. Juventino Silvestre, 
no bairro Cascatinha, re-
alizará o dia Q da campa-
nha para receber doadores 
de sangue. Com início as 
11h30 da manhã, no Ban-
co de Sangue Santa Teresa, 
localizada na Rua Doutor 
Paulo Hervé, 1130 – Bin-
gen. Em 2020 foram 173 
doações para o banco de 
sangue.

A idealizadora do pro-
jeto, Michele Claudio, afir-
mou que essa campanha 
nasceu no seu coração, 
após acompanhar desde 
pequena o seu pai Rogé-
rio, já falecido, em suas 
doações de sangue. “Sur-
giu em mim o desejo de 
ajudar ao próximo quando 
me converti ao evangelho. 
Por motivos de saúde não 
pude mais doar, mas isso 
não tirou meu desejo de 
continuar ajudando. Com 
o auxílio da minha igreja, 
foi possível realizar esse 
sonho que só crescia em 
meu coração, que era de 
levar outras pessoas a doa-

rem sangue também. Hoje, 
para honra e glória do Se-
nhor, estamos cada vez 
mais fortes e mobilizando 
cada vez mais pessoas para 
esse ato tão simples e tão 
grandioso que é salvar vi-
das através da doação de 
sangue”, contou.

A organizadora disse 
que esse será o dia Q da 
campanha. “Vamos con-
tar com a presença de um 
intérprete de libras, apre-
sentação de peça de teatro 
e louvores. A campanha já 
acontece há alguns anos 
em Petrópolis, conseguin-
do assim um número ex-
pressivo de doadores de 
sangue”, afirmou.

Michele completou 
dizendo que trabalhan-
do junto com o pessoal do 
banco de sangue, conse-
guimos sempre uma van 
para a locomoção de ida 
e volta para grupos acima 
de 15 pessoas, participan-
tes ou não da igreja. “Com 
isso conseguimos mobili-
zar todos os membros das 
igrejas Quadrangulares em 
vários bairros da cidade 
e o próprio bairro em que 
ela está inserida”, comple-
mentou.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Vila 
Ipanema, no Quitan-
dinha, informaram um 
problema devido a falta 
de lixeiras na via. Essa si-
tuação ocorreu devido a 
algumas pessoas que co-
locaram fogo nas caçam-
bas. Isso vem prejudican-
do quem precisa jogar o 
lixo e acabam colocando 
na rua.

Um residente do lo-
cal explicou que por ate-
arem fogo na caçamba 
prejudicou a todos, já que 
não havia motivo para 
isto. “Neste local tem en-
tulhos e resto de móveis, 
já colocaram fogo uma 
vez. Com o lixo a mostra 
faz com que tenha ratos 
e cachorros espalhando 
sujeira por todo o lado e, 
além disso, fica um chei-
ro bem ruim. É uma falta 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
da Conquista, no bairro 
Vicenzo Rivetti, comen-
taram ao jornal que estão 
sem luz em alguns postes 
da via. Esse problema é em 
decorrência das lâmpadas 

que estão queimadas e 
precisam ser trocadas.

Segundo os morado-
res essa situação já dura 
há mais de um mês. “Já 
abri diversos protoco-
los para pedir as trocas 
das lâmpadas e até agora 
nada. Nessa rua nós temos 

moradores idosos, alguns 
com problemas de saúde. 
Isso prejudica para andar 
a noite e causa preocupa-
ções por problemas”, com-
pletou.

A Prefeitura informou 
que vai enviar à Rua da 
Conquista, no Vicenzo Ri-

vetti, uma equipe do De-
partamento de Iluminação 
Públicas, da Secretaria de 
Obras, para fazer a substi-
tuição das lâmpadas.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 01 
de Agosto para saber o que 
foi resolvido.

de educação gigantesca da 
pessoa que faz esse tipo de 
coisa, pois prejudica de-
mais a todos os morado-
res”, completou.

Procurada a Prefeitu-
ra informou que a Com-
dep vai enviar uma equipe 
para vistoriar o local e fa-
zer as intervenções neces-

sárias.
O Diário retorna ao 

tema na edição do dia 01 
de Agosto para saber o que 
foi resolvido.
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